

Protokoll:

Die antragstellenden Fraktionen begründen den Antrag.

Beigeordnete Dr. Theis-Scholz trägt die Stellungnahme der Verwaltung vor (ST/0173/2023).

Die Fraktionen CDU und FDP sprechen sich gegen den Antrag aus.

Die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen kritisiert, dass die Vorschläge aus der Klimaschutzkommission nicht umgesetzt würden. Oberbürgermeister Langner erklärt, in der letzten Sitzung der Klimaschutzkommission habe die Verwaltung eine weitergehende Information zu dieser Thematik für die nächste Sitzung der Klimaschutzkommission angekündigt. Beigeordnete Dr. Theis-Scholz führt aus, es werde weiterhin kontinuierlich an der Bereitstellung gesünderer Mittagsverpflegung gearbeitet.

Die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen bittet darum, die Klimaschutzkommission über die Maßnahmen der Verwaltung zu informieren. Oberbürgermeister Langner erklärt, es würden Gespräche geführt, wie die Klimaschutzkommission zukünftig besser aufgestellt werden könne.